

## Bacalah teks berita berikut untuk mengerjakan soal nomor 1 dan 2!

### Berbagi Takjil, Kemenag Bawakan Pesan Ramadan untuk Semua

**Muhammad Marjan Madvansyah**

Kontributor

Rabu, 13 Maret 2024 · 18:15 WIB



*Pembagian Takjil di depan Kantor Pusat Kemenag RI, Jl. Lapangan Banteng Barat, Jak-Pus*

**Jakarta (Kemenag)** --- Ramadan 1445 H sudah tiba. Kementerian Agama mulai hari ini hingga akhir Ramadan membagikan takjil gratis kepada masyarakat setiap menjelang waktu Magrib. Pembagian takjil hari pertama, Kemenag membagikan 100 bingkisan takjil di pinggir jalan, depan kantor Kementerian Agama Jalan lapangan Banteng Barat, Jakarta Pusat.

Kepala Biro Umum Kemenag Fesal MUSAAD mengatakan pembagian takjil ini merupakan salah satu rangkaian dari program Ramadan Kemenag 1445H/2024M dengan tema 'Ramadan untuk Semua'. "Salah satu rangkainya yaitu pembagian takjil untuk para pengguna jalan, terutama untuk para ojol atau ojek online, kemudian para kaum duafa, fakir miskin," jelas Fesal usai membagi takjil, Rabu (13/3/2024).

"Intinya adalah berbagi untuk solidaritas umat, karena sesuai dengan tema 'Ramadan untuk Semua'. Siapa pun pengguna jalan, kita berikan takjil untuk berbuka puasa, untuk makan bersama," sambung Fesal. Fesal MUSAAD menyampaikan bahwa takjil yang dibagikan berasal dari kontribusi bersama Unit Eselon 1 Kemenag, baik Sekretariat Jenderal, Bimas Islam, Bimas Kristen, Bimas Katolik, Bimas Hindu, Bimas Buddha, dan lainnya.

Berbagi itu, kata Fesal, merupakan implementasi dari sikap toleransi dan kepedulian bersama merasakan kebahagiaan di bulan mulia ini. "Selain pembagian takjil, dalam program **Ramadan untuk Semua** ini, ada pula pembagian kurma dan paket sembako bagi kaum duafa, santunan untuk anak yatim, dan Mudik Asyik bareng Gus Men, dan itu diperuntukkan untuk semua agama," katanya. Program ini mendapat sambutan baik dari masyarakat dan pengguna jalan, seperti Muhammad Fajar Zaini yang berprofesi sebagai kurir. "Banyak bermanfaat bagi para pengguna jalan, kurir, ojol, yang belum sempat mampir ke warung makan dan lain sebagainya. Banyak berkahnya," ungkap Fajar.

#### 1. Tentukan unsur-unsur (ADIKSIMBA) dari teks berita tersebut!

**2. Sebutkan paragraf yang mengandung isi berita!**

**3. Jelaskan apa yang dimaksud dengan aktual dan faktual dalam teks berita!**

**4. Sebutkan 3 ciri-ciri buku fiksi dan non fiksi!**

5. Amati gambar berikut!



Menurutmu, apa yang dilakukan tokoh tersebut dan suasana apa yang sedang dirasakan dalam potongan gambar tersebut? Uraikan!

A large empty rectangular box provided for the student to write their observations and analysis of the scene depicted in the illustration.